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* Заём предоставляется наличными денежными средствами на срок до 32 дней с
возможностью пролонгации при условии уплаты процентов по окончании срока займа.
Гражданам РФ в возрасте от 23 до 80 лет. Размер займа составляет от 1 т. руб. до 70 т. руб.
При первоначальном обращении от 1 т.  руб. до  5 т. руб. Размер процентной ставки по
займу определяется в процентном отношении от размера займа и составляет в день: 1%
(365 % годовых); для пенсионеров ' 0,7 % в день (255,5 % годовых), от 25 т. руб. до 70 т.
руб. '  0,7 % (255,5 % годовых), для пенсионеров – 0,5 % (182,5 % годовых).

Вся информация предоставляется при обращении или на сайте www.creditcassa'
alliance.ru. Услуга предоставляется ООО «Касса взаимопомощи Альянс» регистрационный
номер записи в государственном реестре МФО 651403111005050 от 22 апреля 2014 г.

г. Киржач, ул. Серегина. д. 11, 1 этаж
(вход с торца).
Тел.: 8=919=028=87=08.
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МЕДИЦИНСКИЕ
АНАЛИЗЫ

(более 2000 видов исследований)

ГИНЕКОЛОГИЯ

УЗИ

ПРИ НАЛИЧИИ ПРОТИВОПОКАЗАНИЙ
ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ У СПЕЦИАЛИСТА.
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КОЛЬПОСКОПИЯ

Очередное оперативное совещание, которое на этот раз
вел первый заместитель главы администрации района
А. Ф. Чибриков, началось с тревожного сообщения.

КУПАЛЬНЫЙ СЕЗОН НЕ НАЧАЛСЯ, А ЖЕРТВЫ
УЖЕ ЕСТЬ

Заместитель главы администрации И. Н. Букалов рас'
сказал о том, что 29 мая на реке Киржач, вблизи бывшего
шелкокомбината, утонул молодой человек, 1989 года рож'
дения. Тело погибшего было извлечено из воды на следу'
ющий день представителями аварийно'спасательной
службы Владимирской области.

Купальный сезон еще официально не начался, а в целом
по области уже трое погибших и один считается пропав'
шим без вести. К сожалению, далеко не все киржачане на
отдыхе соблюдают правила поведения вблизи водоемов.
Находясь в состоянии алкогольного опьянения, некоторые
родители подчас оставляют без присмотра детей, да и
сами ведут себя неадекватно, что может привести к траги'
ческим последствиям.

В этом году в соответствии с постановлением главы
г. Киржач официально открыто лишь одно оборудованное
место для купания.

ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ – ЛЕТНЕМУ ОТДЫХУ ДЕТЕЙ
О подготовке в загородном лагере к приему детей

рассказали заместитель главы администрации района
по социальным вопросам Т. В. Жигал и начальник управ'
ления образования М. Г. Цыганков. Завезено 5 машин песка
для спортивных площадок, проводятся завершающие ра'
боты по подготовке пищеблока.

С 1 июня на базе всех ОУ начинают работать лагеря
дневного пребывания. Накануне было проведено совеща'
ние с руководителями школ, на котором шел разговор о
соблюдении мер безопасности во время организации
летнего отдыха детей, подготовки ОУ к новому учебному
году. Приемка школ к началу нового учебного года будет
продолжаться с 22 по 31 июля.

Через несколько дней будет проходить областной слет
«Школы безопасности», в котором примут участие и пред'
ставители школ Киржачского района.

Т. В. Жигал также рассказала о том, что в рамках опера'
ции «Подросток» был проведен межведомственный рейд
по проверке неблагополучных семей, в ходе которого было
обследовано 9 семей. На сегодняшний день в банке дан'
ных по несовершеннолетним, находящимся в социально
опасном положении, состоят на учете 72 человека, а также
38 семей.

О СПОРТЕ И КУЛЬТУРЕ
В конце мая состоялись соревнования по конному спорту

на кубок конноспортивного клуба «Виват, история», в ко'
торых приняли участие 15 наездников и 20 лошадей.

В районе прошел семинар работников культуры. На ба'
зе городского поселения состоялся праздник Троицы, про'
шел мотофестиваль «Владимирская Русь», а 1 июня (в
этот день проходило оперативное совещание) в течение
нескольких часов в центре города проходил праздник,
посвященный Дню защиты детей, в рамках которого со'
стоялся гала'концерт и прошло награждение победителей
фестиваля детского творчества «Солнечная карусель».

Киржачская детская школа искусств заняла третье место
по итогам областного конкурса ДШИ.

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ИТОГИ ЗА 4 МЕСЯЦА
За данный период в районе произведено продукции и

оказано услуг на сумму чуть более 4 млрд. руб., в том чис'
ле в промышленности – на 3 млрд. руб. В сельском хо'
зяйстве идет снижение количества крупного рогатого ско'
та по сравнению с прошлым годом на 30 процентов (всего
осталось 140 коров). Надой молока составляет 98 про'
центов к аналогичному периоду прошлого года (АППГ).
Практически закончилась посевная кампания, засеяно 705
га.

В жилищном строительстве 82 объекта сдано в экс'
плуатацию, в том числе 1 многоквартирный жилой дом.
Оборот розничной торговли достиг за 4 месяца 824 млн.
руб.

Докладывавшая по данному вопросу Н. А. Попова, пред'
седатель комитета экономики, промышленности, аграрной
и инвестиционной политики, также сказала о том, что на 1
апреля среднемесячная зарплата в районе составила
26298 руб. и выросла на 14 процентов к АППГ. В промыш'
ленности она составила 32716 руб. (выросла на 18,9 про'
цента по сравнению с АППГ).

В то же время в районе растет безработица, число
безработных составляет 430 человек (в январе было 340
чел.). Среди причин роста безработицы Н. А. Попова на'
звала прекращение сезонной работы в теплоснабжающих
организациях, закрытие оптовых складов в Ногинске, где
работало немало жителей района.

На планерке также были обсуждены вопросы, связанные
с проектно'сметной документацией по многофункциональ'
ному центру, газификацией д. Дворищи и строительством
дороги в д. Савино, по которым доложил начальник отдела
капитального строительства Е. И. Давыдов. О подготовке
к плановой проверке проинформировала заведующая от'
делом по военно'мобилизационной работе В. И. Солкина,
о выполнении кассового плана рассказала начальник фи'
нансового управления О. В. Каленова.

                                                                       И. АВДЕЕВА.

АНОНС:   Налоговая служба информи�

рует о патенте и земельном налоге под много�
квартирным домом. Читайте на стр. 19.

 С  ПЛАНЕРКИ  РАЙОННОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

8 июня – ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО
РАБОТНИКА

Уважаемые работники системы социальной защиты
населения!

Примите самые искренние поздравления с профес'
сиональным праздником – Днем социального работ'
ника!

Ваша профессия призвана вносить в жизнь людей
добро и милосердие. Работа, которой вы отдаете все
свои силы, требует добросовестного отношения к делу,
благородства души, огромного терпения и умения сопе'
реживать. Именно ваши участие и поддержка вселяют
в людей уверенность в завтрашнем дне, спасают их от
одиночества, придают силы для преодоления сложных
жизненных ситуаций.

Роль социальной защиты населения в жизни совре'
менного общества возрастает с каждым годом. Всё
большее внимание уделяется социальной политике в
работе администрации Владимирской области. Свиде'
тельством этому являются расширение мер социальной
поддержки граждан, укрепление материально'техни'
ческой базы действующих и строительство новых уч'
реждений социального обслуживания.

В нашей области на благо пожилых людей, граждан
с ограниченными возможностями, детей и семей, по'
павших в трудную ситуацию, трудятся более 6 тысяч
человек, работают 80 социальных учреждений. Свое'
временно производятся выплаты пособий и компенса'
ций, расширяется спектр услуг, оказываемых гражда'
нам, внедряются инновационные технологии, прибли'
жающие помощь к потребителям.

От всей души благодарю всех, кто посвятил себя
сложной и столь необходимой многим жителям нашей
области социальной работе.

Желаю всем вам неиссякаемой жизненной энергии
и оптимизма, доброго здоровья и душевного спокой'
ствия, радости, удовлетворения от своего труда и боль'
шого личного счастья!

С уважением,
губернатор Владимирской области

Светлана ОРЛОВА.

* * *Уважаемые работники социальной сферы! Примите
искренние поздравления с профессиональным празд'
ником – Днем социального работника!

Ваша профессия является одной из самых гуманных
и востребованных в обществе. На вас возложена высо'
кая ответственность – заботиться о тех, кто не имеет
возможности самостоятельно справиться с жизненными
неурядицами, кому нужны моральная и материальная
поддержка. В первую очередь, это относится к пожилым
людям, инвалидам, детям, многодетным и малообеспе'
ченным семьям.

В этот праздничный день мы выражаем вам искрен'
нюю благодарность за внимание и заботу, за чуткость
и участие к судьбам людей, нуждающихся в поддержке
государства. Крепкого здоровья, мудрости и терпения,
счастья и благополучия вам и вашим семьям!
В. В. РЯЗАНОВ,                                          В. И. СЕДЫХ,
глава Киржачского                           глава администрации
района.                                                Киржачского района.

* * *Уважаемые работники социальной сферы!
День социального работника – это праздник людей,

которые первыми принимают на себя волны людских
проблем и в меру своих возможностей помогают решать
эти проблемы.

Спасибо за ваш нелегкий и очень ответственный труд.
Желаем вам здоровья, благополучия и успехов в работе.
Верим, что вашу работу всегда будут отличать высокий
профессионализм, чуткость и сострадание, а груз от'
ветственности, лежащий на ваших плечах, будет облег'
чен искренней благодарностью людей за проявленную
к ним заботу.
И. о. главы                                                Председатель СНД
городского поселения                 городского поселения
г. Киржач                                                 г. Киржач
М. Н. МОШКОВА.                                А. А. ГОЛОВАНОВ.

5 июня – ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ОХРАНЫ
ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

День эколога – профессиональный праздник всех
российских защитников природы, специалистов по ох'
ране окружающей среды, общественных деятелей и эко'
логов'активистов. Благодаря им на территории Кир'
жачского района реализуются различные программы,
а юные киржачане с детства учатся ценить то, что нас
окружает, изучают природу малой родины, создают про'
екты, участвуют в экспедициях.

Искренне поздравляем всех экологов и неравно'
душных к экологическим проблемам людей с этим пра'
здником. В наше время каждый из нас должен понять,
что его личное здоровье и здоровье его детей в боль'
шей степени зависит от него же самого. Если мы будет
проявлять бдительность, бережно относиться к окружа'
ющей нас природе, то сможем сохранить богатство,
красоту и величие нашей малой родины, нашего края!
В. В. РЯЗАНОВ,                                          В. И. СЕДЫХ,
глава Киржачского                                      глава администрации
района.                                                           Киржачского района.

* * *
Уважаемые киржачане!

Сегодня мы отмечаем Всемирный день охраны окру'
жающей среды. Праздник не только призван обратить
внимание на экологические проблемы современности,
он служит предупреждением негативных последствий
недалекого будущего.

Наша планета постепенно превращается в технологи'
ческую свалку. В погоне за производственными объ'
емами человек забывает о единстве со своей матерью
– природой. Он уничтожает ее, вместо того, чтобы быть
благодарным за дарованную жизнь.

Забота об окружающей среде – это долг любого жи'
теля нашей планеты. Пусть стараниями каждого наша
земля дойдет в первозданном виде и до наших внуков.
И. о. главы                                                Председатель СНД
городского поселения                            городского поселения
г. Киржач                                                 г. Киржач
М. Н. МОШКОВА.                                А. А. ГОЛОВАНОВ.

Доводят до сведения
По информации, полученной от «Роспечати», киоск в мкр.

Красный Октябрь временно работать не будет в связи с
кадровыми проблемами.

Подписчики газеты «Красное знамя» смогут получать ее
в том же киоске по пятницам, с 12.00 до 12.30.
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ДНЕВНИК
ГУБЕРНАТОРА

ВЫСТАВКА НАШИХ НАДЕЖД

Перед началом форума губернатор
Светлана Орлова c почетными гостями
форума посетила выставку предприятий
и организаций Владимирской области,
развернутую на площади перед зданием
областной администрации. В осмотре
выставки приняли участие заместитель
председателя Правительства России Ар$
кадий Дворкович, министр финансов Рос$
сии Антон Силуанов, руководитель Феде$
рального агентства по управлению госу$
дарственным имуществом Ольга Дергу$
нова, председатель комитета Госдумы по
безопасности и противодействию корруп$
ции Ирина Яровая, губернатор Волгоград$
ской области Андрей Бочаров, глава Рес$
публики Крым Сергей Аксенов.

Гости выставки познакомились с про$
дукцией владимирских производителей, а
также предприятий из Волгоградской об$
ласти, которые принимают участие в эко$
номическом форуме. Осмотр выставки
начался с предприятий сельского хозяй$
ства и пищевой промышленности. Светла$
на Орлова предложила гостям продегус$
тировать «хлеб Победы» от ОАО «Влади$
мирский хлебокомбинат», молочную про$
дукцию ЗАО «Киржачский молочный за$
вод», кондитерские изделия ООО «Пок$
ровский пряник», а также соки компании
«Алонка».

Большое внимание было уделено пред$
приятиям, работающим в рамках реали$
зации стратегии импортозамещения. В
частности, ОАО «Ковровский электроме$
ханический завод», ООО «Гусевский ар$
матурный завод «Гусар», ЗАО «Генериум»,
Торгово$производственный холдинг
«Русклимат», ЗАО «МуромЭнергоМаш» и
другие. Руководители предприятий рас$
сказали гостям о своей продукции, поде$
лились перспективами развития произ$
водства.

Значительный интерес также вызвали
сувениры и изделия народных художест$
венных промыслов и ремесел. Аркадий
Дворкович, Ольга Дергунова и Андрей Бо$
чаров с удовольствием примерили косо$
воротки в традиционном русском стиле,
созданные владимирскими умельцами.

Говоря о своих впечатлениях от выс$
тавки, Светлана Орлова отметила, что по$
ловина представленной на ней продукции
производят предприятия малого и сред$
него бизнеса, и это является наглядным
свидетельством поступательного разви$
тия экономики 33$го региона, в том числе,
и в сфере импортозамещения.

САМЫЙ НИЗКИЙ ГОСДОЛГ
«В последнее время российская эконо$

мика получила ряд серьезных вызовов, но
мы готовы на них ответить, работать, за$
сучив рукава, и стать еще сильнее. Нес$
мотря на кризисные явления, у нас в ре$
гионе отмечается экономическая ста$
бильность. Владимирская область имеет
самый низкий госдолг, по доходам мы за$
нимаем второе место в Центральном фе$
деральном округе. Следуя стратегиче$
ским задачам, поставленным Президен$
том России Владимиром Путиным, при$
оритетом развития области мы видим
реиндустриализацию экономики в целях
обеспечения регионального вклада в ре$
шение задачи максимального освобожде$
ния страны от импортозависимости», $
открыла пленарную сессию губернатор
Светлана Орлова.

Глава 33$го региона отметила, что пре$
дыдущий, Второй экономический форум
внёс огромный вклад в развитие эконо$
мики области: по его итогам был подпи$
сан ряд крупных контрактов. Инвестиции
во введённые мощности новых произ$
водств превысили 5 млрд. рублей, созда$
но более 2 тыс. новых рабочих мест.

ОТРАСЛЕВЫХ ЦЕНТРОВ –
УЖЕ 5!

Ключевым моментом первого дня фо$
рума стала презентация Концепции соз$
дания во Владимирской области сети от$
раслевых центров импортозамещения.
Напомним, в регионе сформированы пять
территориально$отраслевых Центров им$

портозамещения по производству транс$
портной инфраструктуры и путевой техни$
ки для нужд Российских железных дорог
(Муром); высокоточного станкостроения,
машиностроения и робототехники (Ков$
ров); оборудования для нефтегазового
комплекса (Гусь$Хрустальный); генноин$
женерных препаратов (Петушинский рай$
он); инновационный научно$образова$
тельный центр (Владимир).

Концепция предполагает реализацию
трёх основных этапов $ производство го$
товой импортозамещающей продукции,
внедрение критических технологий и се$
рийное производство импортозамещаю$
щей продукции и выход на внешние рынки.
Комплекс этих мероприятий гарантиро$
ванно обеспечит рост производства им$
портозамещающей продукции.

«Кроме того, будем руководствоваться
формулой «малое вокруг большого», то
есть обеспечим деятельность субъектов
малого и среднего предпринимательства
через создание логистических центров,
промышленных зон, технических, агро$
промышленных и индустриальных пар$
ков», $ подчеркнула Светлана Орлова.

ГЛАВНОЕ – НАПОРИСТОСТЬ
РУКОВОДСТВА!

«Видно, что за три года ситуация во
Владимирской области меняется к луч$
шему: благодаря открытости экономики
ваш регион всё чаще звучит в одном ряду
с Калугой, Татарстаном, Белгородом. Ко$
нечно, во многом это зависит от напорис$
тости руководства региона, $ заметил Ми$
нистр финансов Антон Силуанов. $ Сегод$
ня на российские рынки возвращаются
иностранные инвесторы, потому что эко$
номическая ситуация в стране стабилизи$
руется. Наша задача – работать в русле
экспортоориентированного импортоза$
мещения».

Продолжая тему, заместитель Минист$
ра иностранных дел России Алексей
Мешков отметил, что в современных ус$
ловиях инвестор становится крайне раз$
борчивым в выборе территории: нужны
подготовленная бизнес$среда и высо$
коквалифицированные кадры. В этом от$
ношении Владимирская область являет$
ся одним из самых привлекательных ре$
гионов страны.

Депутат Государственной Думы Ирина
Яровая сделала акцент на том, что Влади$
мирская область $ это та территория опе$
режающего развития, где демонстрирует$
ся высочайший уровень эффективности
управления. Этот форум, подчеркнула
депутат, интересен для всех регионов. И
сегодня все федеральные политики в
Правительстве и Госдуме получили пред$
ставление о том, что нужно сделать для
того, чтобы бизнес во Владимирской об$
ласти и в России получил новые возмож$

ности для развития. «Первое, чем мы зай$
мемся на следующей рабочей неделе, бу$
дут эти вопросы. После Владимирского
экономического форума мы имеем четкое
понимание, что это востребовано. Мы на$
ходимся в той уникальной для страны си$
туации, когда можем поднять не только
свою экономику, но и расширить горизонт
своих экспортных поставок», $ подытожи$
ла Ирина Яровая.

ОБЛАСТЬ УДАЧНО
«ВПИСАЛАСЬ»

В ГОСОБОРОНЗАКАЗ
В работе пленарного заседания III Эко$

номического форума «Владимирская об$
ласть – территориальный центр импорто$
замещения» принял участие заместитель
председателя Правительства России
Дмитрий Рогозин.

Он подчеркнул, что импортозамещение
– это не кампанейщина, а государствен$
ная идеология, имеющая в русском языке
синоним «индустриализация». Вице$
премьер напомнил, что федеральный
план импортозамещения был утвержден
в июле 2014 года. Он содержит, в том чис$
ле, 186 позиций, связанных с необходи$
мостью замещения компонентов, произ$
водимых на Украине. При этом Д.Рогозин
подчеркнул, что речь не идет о замене
«производимых сегодня», то есть уже мо$
рально устаревших комплектующих.

Самое сложное направление в замеще$
нии украинского сегмента – газотурбост$
роение, которое было «визитной кар$
точкой» Украины на постсоветском про$
странстве. Однако вице$премьер уверен,
что в 2018 году страна выйдет на серий$
ное производство комплектующих в ука$
занной сфере, причем 70 процентов изде$
лий из «украинского» списка уже локали$
зовано и запущено в производство. Что
касается списка продукции, которая заку$
палась на Западе (почти 600 наименова$
ний), то в 2018 году планируется заме$
стить 80 процентов этого списка.

Д. Рогозин подчеркнул, что Владимир$
ская область «очень удачно вписалась в
государственный оборонный заказ».
Объем заказов для региональных постав$
щиков в сфере ВПК увеличился на 2 мил$
лиарда рублей. Вице$премьер также под$
черкнул, что повысилось качество продук$
ции владимирского оборонпрома. По его
словам, государство и дальше будет улуч$
шать конкурентную среду в этой сфере
за счет поддержки региональных произво$
дителей.

Отдельной важнейшей темой он счи$
тает развитие собственного станкострое$
ния. «Всё, что здесь предложат станкос$
троители, будет поддержано на уровне
Правительства», $ заверил вице$премьер.

Продолжение следует

В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ С УСПЕХОМ
ПРОШЕЛ III ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ

“ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ 4 ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ
ЦЕНТР ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ”

ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ 4 ТЕРРИТОРИЯ ОПЕРЕЖАЮЩЕГО РАЗВИТИЯ!

С ПРИСТАВКОЙ
«ВСЕРОССИЙСКИЙ»!

29 мая во Владимире с ра$
бочим визитом побывал за$
меститель председателя Пра$
вительства России Аркадий
Дворкович. Перед открытием
экономического форума   сос$
тоялось совещание вице$пре$
мьера  с губернатором Влади$
мирской области Светланой
Орловой и представителями
бизнес$сообщества.

Как подчеркнул Аркадий
Дворкович, «тема предстоя$
щего форума $ одна из приори$
тетных, всегда находится в
верхних строчках повестки дня
самого высокого уровня. А для
Владимирской области она яв$
ляется важнейшей, позволяет
как можно шире раскрыть по$
тенциал региона». «Владимир$
ская область сегодня – это не
только красивые места, но и
база развития надежного сов$
ременного производства, ко$
торую вы начали создавать не$
сколько лет тому назад и те$
перь успешно реализуете мно$
гие проекты», $ добавил вице$
премьер. На совещании  было
предложено создать во Влади$
мирской области Всероссий$
ский центр разработки и вне$
дрения импортозамещающей
продукции, который включал
бы в себя производственную и
научную базы.

ОТ ДУХОВНЫХ СКРЕП –
К ЭКОНОМИЧЕСКОЙ

КООПЕРАЦИИ

В преддверии III экономи$
ческого форума «Владимир$
ская область – территориаль$
ный центр импортозамеще$
ния» во Владимир прибыла де$
легация Волгоградской обла$
сти во главе с губернатором
Андреем Бочаровым.

Как отметила Светлана Ор$
лова, подписанное в ходе не$
давнего визита владимирской
делегации в Волгоград согла$
шение о сотрудничестве меж$
ду Владимирской и Волгоград$
ской областями уже начало
приносить свои плоды.

«Я получила большое удо$
вольствие, встретившись с
представителями волгоград$
ских предприятий, которые
будут представлять свою про$
дукцию в рамках III экономи$
ческого форума. Владимир$
ская и Волгоградская земля –
исконные территории России
и имеют хорошие перспективы
взаимодействия, как в сфере
экономики, так и в развитии
туристических связей», $ отме$
тила глава региона$33 по ито$
гам официальной встречи
28 мая. А. Бочаров в свою оче$
редь добавил, что к духовным
скрепам двух регионов теперь
добавляется экономическая
кооперация.

О ФИНАНСОВОМ
ЛИКБЕЗЕ

И СТАБИЛЬНОСТИ

27 мая губернатор Светлана
Орлова провела рабочую
встречу с начальником Главно$
го управления Центрального
банка России по ЦФО Ольгой
Поляковой. В ходе встречи бы$
ли затронуты вопросы сотруд$
ничества областной адми$
нистрации с Владимирским
отделением Центробанка по
повышению финансовой гра$
мотности населения.  Ольга
Полякова отметила отлажен$
ность  взаимодействия бан$
ковского сообщества 33$го
региона с областной властью,
что особенно ярко проявилось
в конце прошлого года: когда
соседние регионы «лихоради$
ло» в связи с изменением кур$
сов валют, все кредитные уч$
реждения Владимирской об$
ласти в полном объёме выпол$
няли свои обязательства пе$
ред вкладчиками.



3  стр.«КРАСНОЕ ЗНАМЯ»           5  июня   2014  года

Гуманная профессия! Общественно значи�
мая и крайне нужная! И чем дальше – тем
больше! Появилась профессия в России в
конце прошлого века, когда развалился Совет�
ский Союз и возникла необходимость больше
внимания уделять пожилым и одиноким лю�
дям, инвалидам, жить которым становилось
все сложнее. Принести им продукты питания,
вынести мусор, сходить в поликлинику, опла�
тить коммунальные услуги, купить лекарства,
да мало ли что может еще понадобиться попав�
шему в беду человеку?

Сегодня ситуация еще более обострилась.
Безработица увеличилась, одиноких пенсио�
неров стало больше, а уход за ними требуется
лучший.

В работе социального работника ключевым
словом является слово «помощь». Он помогает
на самом простом, бытовом уровне: купить
продукты, промтовары, сделать уборку в
квартире, приготовить обед, сходить в аптеку,
сопроводить в больницу, оформить справку в
каком�нибудь государственном учреждении.
Ничего яркого, героического, экстраординар�
ного. Подопечными, как правило, являются
одинокие пенсионеры (формально, может
быть, и не одинокие, но живущие отдельно от
родственников), инвалиды. Люди больные,
иногда совершенно беспомощные: плохо ви�
дят, плохо слышат, ничего не помнят. Вполне

понятно, что с такими клиентами могут ра�
ботать социальные работники с особой ду�
шевной организацией.

Нынешняя служба соцобеспечения рабо�
тает на основании президентского Указа 2000
года и совершенствуется в связи с требова�
ниями нового времени. Как правило, люди,
работающие здесь, – очень отзывчивы, доб�
ры, вежливы и приветливы, всеми силам ста�
раются облегчить жизнь и страдания преста�
релых.

Появились такие профессии, как социаль�
ный педагог, психолог, соцработник. В стране
учреждено звание «Заслуженный работник
социальной защиты населения Российской
Федерации». В нашем районе трудятся два
социальных работника, удостоенных этого по�
четного звания, – это Галина Николаевна
Мельникова и Лидия Федоровна Кондрашова.
Много было представлено заметок, статей,
благодарных отзывов на страницах местной
газеты об этих замечательных людях. Работа
социального работника – это призвание,
благодатные подвиги каждый день, день за
днем, и никогда не иссякнет родник благо�
дарности за добрые дела, профессиональную
помощь, душевную поддержку!

8 июня для этих людей, несущих милосер�
дие, помощь и радость – праздник, который
они разделят со своими подопечными.

От всей души поздравляю всех работников
социальной сферы и хочу пожелать, чтобы ва�
шего здоровья, миролюбия, сострадания и
милосердия хватило для того, чтобы весь мир
стал добрее!

Успехов вам в вашей нелегкой профессии,
благополучия вам и вашим семьям, любви,
радости и удачи!

Работать в соцслужбе бывает не просто,
Не каждый ведь может другого понять,
Работники эти все знают вопросы
И могут на них до утра отвечать.
Помогут пособие ваше оформить,
Подскажут, когда, где и что подписать.
Им выпала карта такая по жизни –
Людей незнакомых всегда выручать!

Они помогают решить все проблемы
И знают, куда обратиться кому.
Совместно готовы понять все дилеммы,
В беде не оставят и выход найдут.

С. БЛИНОВА,
директор

ГБУСО ВО «Киржачский
комплексный центр

социального обслуживания
населения».

НА СНИМКЕ:
сотрудники центра.

Через несколько дней свой профессиональный праздник
будут отмечать представители, пожалуй, одной из самых
гуманных профессий – социальные работники. Наша газета
не раз писала о деятельности комплексного центра
социального обслуживания населения, сотрудники
которого делают все возможное для того, чтобы облег�
чить жизнь обратившимся за помощью. В центре рабо�
тают люди с доброй душой и щедрым сердцем, которые
относятся к своим подопечным как к родным, а пожилые
люди уже не представляют свою жизнь без отзывчивых,
внимательных помощников и с нетерпением ждут их при�
хода.

Это человеку несведущему может, на первый взгляд,
показаться, что сфера деятельности социального работ�
ника (речь идет о сотрудниках центра социального обслу�
живания населения) ограничивается лишь покупкой не�
обходимых продуктов да платой за коммунальные услуги.
На самом деле круг их обязанностей гораздо шире, в
чем я могла убедиться, побывав в один из последних
майских дней вместе с О. И. Мироновой у ее подопечных.

Ольга Ивановна пришла в службу социальной помощи
в 2003 году, и за это время зарекомендовала себя как от�
зывчивый, грамотный и трудолюбивый работник, снис�
кав искреннюю признательность у пожилых людей.

Ранним утром мы отправились с О. И. Мироновой к ее
трем подопечным, которых она должна была посетить в
понедельник. Наш путь лежал в мкр. пищепрома, к Анто�
нине Ивановне Пулиной, которой идет 85�й год. Она яв�
ляется ветераном труда, тружеником тыла. Долгие годы
проработала на инструментальном заводе.

Чистенький дворик, ухоженный огород, нежные ве�
сенние цветы на небольшой клумбе – все радовало глаз,
а освещенная ласковыми лучами солнца удобная скамейка
так и манила присесть и полюбоваться на цветущие деревья.
Такой же порядок царил и в доме у Антонины Ивановны. О. И.
Миронова тут же стала выкладывать на стол купленные по
заказу хозяйки дома продукты, предоставив чеки на них. Затем
она сделала необходимые записи в дневнике обслуживаемого,
отчиталась по полученным деньгам и приняла от нее очередной
заказ на продукты.

� Оля, мне водички бы надо принести, – попросила А. И.
Пулина.

� Сейчас сделаю.
Привычным жестом Ольга Ивановна взяла два пластмас�

совых ведра и отправилась к колодцу, который находился не
так уж и близко, через улицу.

� Она у меня такая помощница, – глядя вслед О. И. Миро�
новой, сказала А. И. Пулина. – Ни в чем от нее отказа не знаю.
И купит из продуктов все, что мне хочется, да еще и посоветует,
что можно вкусного заказать, и грядки прополет, и дрова в
дом принесет. У меня ведь печка. Мы с ней к Пасхе весь дом
вычистили. Она мне и потолок отмывала, и окна, пол вымыла.
Мы уже за месяц все распланировали.

Тут и Ольга Ивановна пришла. Поставив ведра на место,
она включилась в наш разговор. А Антонина Ивановна рас�
сказывала, как принимала участие в мероприятиях по случаю
Дня Победы.

� Так жаль, что перед праздником умерла одна из моих по�

допечных – труженица тыла Е. А. Фарстова, – сказала
Ольга Ивановна.

После того, как все вопросы были решены, мы с
Ольгой Ивановной отправились дальше.

� Мои бабушки – настоящее золото, – рассказывала
она о своих подопечных. – Так приятно работать, когда
находишь с людьми общий язык. У меня 6 подопечных,
которых я посещаю дважды в неделю. Если им надо
сделать что�то серьезное, будь то генеральная уборка
или поклейка обоев, то договариваемся заранее.

Мы проходили мимо цветущих кустов и деревьев,
наслаждаясь теплым солнечным утром.

� Как же положительно действует весна на моих ба�
бушек! Осенью и зимой они плохо себя чувствуют,
живут на одних таблетках, но как только приближается
сезон посадки – тут же оживают, – улыбнулась Ольга
Ивановна. – Начинаются разговоры о предстоящих
посадках, о необходимых семенах. Для них наступают
приятные хлопоты, привычная работа на участке
придает дополнительный стимул жить и радоваться
жизни.

За разговором мы подошли к дому, где проживает
А. А. Петрова. Хозяйке дома идет 87�й год, но какими
же ухоженными встретили нас и дом, и участок. По�

всюду чистота и порядок. У Александры Александровны 50
лет трудового стажа, трудилась она и в колхозе, и ткачихой на
ткацкой фабрике «Красная работница».

Перед домом Ольгу Ивановну встретил симпатич�
ный рыжий пес, оставшийся без хозяев. Увидев ее,
он начал усиленно махать пушистым хвостом в пред�
вкушении гостинца. Достав заранее припасенный па�
кет с едой, Ольга Ивановна угостила четвероногого
симпатягу.

� Баба Шура, я пришла, только не одна, – открыв
входную дверь, крикнула О. И. Миронова. Нам на�
встречу из комнаты вышла моложавая женщина.

Ольга Ивановна привычно взялась за пустые вед�
ра, а я спросила А. А. Петрову, довольна ли она своим
социальным работником.

� Да еще как довольна! – воскликнула она. – Вот уж
безотказный человек. И все сделает на совесть. Она
ведь даже на кладбище со мной ходила и оградку
красила. Оля мне на участке и цветы помогала пе�
ресаживать, и клубнику поливала. Да разве все пере�
числишь!.. Ее даже и просить зачастую не надо. Уви�
дит пустые ведра – взяла и пошла за водой. Она и
терраску мне клеила, и потолок мыла. Все комму�
нальные услуги Ольга оплачивает, а вот за продуктами
я пока сама хожу.

Александра Александровна является тружеником
тыла, ветераном труда, награждена медалью «За
доблестный труд в Великой Отечественной войне»,
юбилейными медалями.

 � Я вам сейчас одну бумагу покажу, – сказала она и достала
бережно хранимый, пожелтевший от времени старый носовой
платок, в который была завернута свернутая в трубочку полоска
бумаги, напоминающей на ощупь оберточную. – Это похоронка
на моего брата – Николая Щербакова, который погиб в мае
1944 года. Ее в этом платочке хранила моя мать. Нас, труже�
ников тыла, 6 мая пригласили на встречу, которая проходила
в районном музее, я рассказала об этом документе, а сейчас
хотела бы передать его в музей. В нашей семье воевали два
брата, один погиб, а второй умер уже после войны.

Поговорив еще немного с хозяйкой, мы отправились даль�
ше, теперь в мкр. больницы, где в одном из многоквартирных
домов проживает 83�летняя Э. Е. Спиридонова, труженица
тыла, долгие годы проработавшая учителем математики в
СОШ № 2. У Эльвиры Ефимовны два хороших, отзывчивых
сына, но проживают они в Москве и Санкт�Петербурге и не
всегда могут часто навещать мать. И тут помощь социального
работника приходится как нельзя кстати.

По состоянию здоровья Эльвира Ефимовна почти не выхо�
дит из дома, хотя Ольга Ивановна обнадеживает ее, что с на�
ступлением тепла все изменится.

� Оля помогает мне во всем, – говорит Э. Е. Спиридонова,
– нередко сама проявляет инициативу. У меня больная рука,
купила пальто, а оно на руку не лезет. Так она пошла в ателье, и
мне рукав перешили. А на блузках она мне сама перешивает

рукав. Она все делает. Если надо, и полы помоет, гвоздь
вобьет, окна вымоет, шторы подошьет, постирает, уберет
лестничную площадку, когда мое дежурство…

Так кем же является для своих подопечных социальный
работник? После этих встреч могу со всей уверенностью ска�
зать – не только первым помощником, настоящей «палочкой�
выручалочкой» в житейских делах, но и по�настоящему
близким человеком, который не только принесет продукты
или лекарства, сделает дела по дому, но и просто сядет с то�
бой рядом, выпьет чашку чая и выслушает, посочувствует,
поделится своими заботами, поддержит в нужную минуту,
не давая замыкаться в своих болезнях или одиночестве.

Зачастую социальным работникам надо быть и психоло�
гами, чтобы вселить в своих подопечных позитивный наст�
рой, желание жить, радоваться каждому мгновению.

И на примере Ольги Ивановны Мироновой, которая вкла�
дывает в свою работу душу и делает так много для своих по�
допечных, можно понять, насколько востребована профессия
социального работника. А осознание того, что ты нужен дру�
гим и твоего прихода всегда ждут с нетерпением, дает допол�
нительный стимул в успешной работе на благо людей.

 И. АВДЕЕВА.

НА СНИМКАХ: О. И. Миронова принесла продукты А. И.
Пулиной; вместе с А. А. Петровой; Э. Е. Спиридонова всегда
рада приходу О. И. Мироновой.

Фото автора.

8 ИЮНЯ – ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКОМ
СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА!

О ЛЮДЯХ С ДОБРОЙ ДУШОЙ
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Ученики Першинской средней общеоб�
разовательной школы с помощью сотруд�
ников ГКУ ВО «Киржачское лесничество» и
Александровского филиала ГАУ ВО «Влад�
лесхоз» произвели посадку леса, посвя�

щенную 70�летию Победы нашего народа
в Великой Отечественной войне.

В лесном квартале № 21 Киржачского
участкового лесничества, невдалеке от го�
рода Киржача (вблизи пионерлагеря «Сос�
новый бор»), на площади 2,0 га школьника�
ми и взрослыми были высажены тысячи
маленьких саженцев сосны и ели на месте
старой вырубки. Специалистами лесного
хозяйства были выбраны именно эти цен�
ные породы деревьев, как выделяющие на�
ибольшее количество озона – этого при�
родного противомикробного средства, ко�
торое не только очищает воздух от мик�
робов, но и способствует общему оздоров�
лению микроклимата вблизи пионерла�
геря.

Все участники после завершения ме�
роприятия покидали место посадки с боль�
шим чувством удовлетворения – теперь
дети в пионерлагере смогут дышать чис�
тым, насыщенным кислородом и озоном
воздухом.

На месте посадки установлен аншлаг,
извещающий о событии, которому посвя�
щена эта памятная посадка леса. Через не�

сколько лет маленькие сосны и ели набе�
рутся сил, прибавят в росте и будут радо�
вать всех прохладой и тенью в жаркие лет�
ние дни, а в долгие зимние месяцы будут
защищать пионерлагерь от снежных зано�
сов и вьюг.

 С. ВИНОГРАДОВ,
инженер охраны и защиты лесов

1 категории,
государственный лесной инспектор
ГКУ ВО «Киржачское лесничество».

НА СНИМКАХ: аншлаг, установленный на
месте работ; участники посадки леса.

Недавно к нам в редакцию обратился дачник, житель
д. Финеево А. В. Сидоранов по поводу несанкциониро�
ванной свалки, которая вольготно раскинулась неподалеку
от его дома. К сожалению, так повелось, что в наших дерев�
нях жителей Киржачского района – единицы, а основная
масса проживающих – дачники. Но, как говорится, нет ни�
чего более постоянного, чем временное. С годами эти люди
оседают здесь навсегда и, как и все остальные, хотят видеть
наш зеленый край прекрасным, чистым и ухоженным.

А. В. Сидоранов обосновался в д. Финеево более восьми
лет назад, построил дом, в котором проводит все свое сво�
бодное время, а мама его супруги проживает там постоян�
но, ухаживает за небольшим перепелиным хозяйством,
садом и огородом. Как говорит сам Алексей Валерьевич,
он также планирует в ближайшем будущем стать жителем
нашего района. Хотя, в принципе, суть вопроса совершенно
не в этом, а в том в каком состоянии находится природа на�
шего края в настоящее время?

Вместе с заведующей отделом природопользования и
охраны окружающей среды администрации района Вик�
торией Николаевной Филатовой мы отправились на обо�
значенное место. Действительно, дом А. В. Сидоранова на�
ходится на краю деревни, а через дорогу виден лес – оче�
редной дивный уголок нашей киржачской природы. Однако,
уже выйдя из машины, мы почувствовали смрад, доносив�
шийся со стороны леса. Запах пробивался с особой настой�
чивостью, когда в нашу сторону дул ветер. Пройдя около
сотни метров, мы увидели небольшой лесной ручей, русло
которого на протяжении десятков метров было забито раз�
личным хламом и бытовым мусором. Невольно возник воп�
рос: чьих это рук дело?

Как пояснил нам Алексей Валерьевич, это место не
первый год является «народной» свалкой, и
несут, и везут сюда мусор все, кому не лень. Были
среди них и жители деревни, которым он неод�
нократно высказывал свои претензии, и в по�
следнее время их не видно, а по деревне время
от времени проезжает машина и собирает му�
сор. Но среди облюбовавших это место много
заезжих «господ» – на мотоциклах и на машинах.
Свалка существует не первый год, а борьбу с
нарушителями и переписку с администрация�
ми местных поселений А. В. Сидоранов ведет с
2010 года (тогда он еще обращался к бывшему
главе района В. Г. Старовойтову). Неоднократно
писал он и в администрацию сельского поселе�
ния Першинское с просьбой убрать мусор, и
один раз, в 2011 году, свалка действительно
была убрана. Но несознательные граждане вновь
пошли «по проторенной дорожке», и за послед�
ние годы свалка опять разрослась. К сожалению,
Алексей Валерьевич не может вести наблюде�
ние за лесом постоянно, т. к. основное время на�
ходится в Москве, а мама супруги – женщина, и,
конечно, боится предъявлять претензии незна�
комым людям.

Чуть больше месяца назад А. В. Сидоранов вновь об�
ратился в администрацию МО Першинское по электронной
почте с просьбой убрать свалку, но ответа пока не получил.
Как он говорит, думал, что сможет убрать ее на свои соб�
ственные средства, но счет ему выставили такой, около 100
тысяч рублей, что оплатить его одному возможности нет.
Алексей Валерьевич поговорил на эту тему с местными
жителями, но финеевцы отказались убирать свалку в склад�
чину, видимо, до них ее дивный аромат не доходит. Сейчас
Алексей Валерьевич устанавливает круглосуточное видео�
наблюдение за дорогой, ведущей в лес, чтобы местная ад�
министрация с его помощью могла наказать нарушителей
рублем. Только вот свалка пока так и остается на старом
месте, распространяя миазмы на всю округу, а ведь этот
ручей впадает в реку Киржач…

Виктория Николаевна Филатова спросила у инициатора
поездки, заключены ли договоры у местных жителей на
вывоз мусора с МП «Полигон»?

� Не могу ответить за всех жителей, – пояснил нам А. В.
Сидоранов, – но иногда в деревню действительно приез�
жает машина и собирает мешки с мусором. Сам лично
отвожу свой мусор на полигон, который
расположен по дороге в Москву. Очень удобно.
Времени занимает немного, да и плата неболь�
шая – 20�30 рублей.

В. Н. Филатова объяснила дачнику, что, в ос�
новном, никто из гостей города, да и многие жи�
тели частного сектора, не имеют договоров с МП
«Полигон» либо с какими�то другими лицен�
зированными организациями, в результате чего
мусор и оказывается в лесу. Ведь за каждым

гражданином не уследишь и за руку его не поймаешь, а
бюджеты местных муниципальных образований настолько
скудны, что выделять миллионы рублей на уборку мусора,
конечно, не могут. Хотя по закону они обязаны это делать.

� С 2016 года, – пояснила она, – вступает в силу феде�
ральный закон, который предусматривает собирать плату
в обязательном порядке за твердые коммунальные отходы
(ТКО) не с жителей определенной территории, а с собствен�
ников строений, находящихся на ней (то есть и с дачников).
Как этот закон будет работать, пока неизвестно. Но, может
быть, тогда в бюджетах МО появятся средства на строи�
тельство контейнерных площадок и их обслуживание, на
уборку стихийных свалок.

ОТ РЕДАКЦИИ:
На следующий день после поездки в д. Финеево В. Н.

Филатова сообщила мне, что договоров на вывоз мусора с
МП «Полигон» финеевцы не заключали. Кто у них забирает
мусор и куда увозит – остается загадкой. Может быть, увозят
в лесополосу у другой деревни? Такие случаи в нашем рай(
оне, к сожалению, были. О существовании свалки в админи(
страции Першинского поселения знают, но в данный мо(
мент глава муниципального образования находится в от(
пуске, а без него решить этот вопрос никто не может, да и с
жителями надо организовывать сходы по поводу заклю(
чения договоров на вывоз ТБО, чтобы свалка не появлялась
вновь.

А что же делать со свалкой? Думаю, надо решать проб(
лему, как говорится, всем миром. Договориться с админи(

страцией муниципального образования, привлечь спонсо(
ров, волонтеров, да и самим жителям и дачникам не оста(
ваться в стороне и выйти хотя бы на субботник. Так, на(
пример, решили проблему в Горкинском поселении, когда
некоторое время назад убирали огромную стихийную
свалку на границе Киржачского и Александровского рай(
онов. А после уборки за этим перелеском обязательно уста(
новить видеонаблюдение.

А. ГОТКО
НА СНИМКАХ: вот такая «красота» раскинулась по бере(

гам лесного ручья.

Вам когда�нибудь приходило в голову,
что из обычных одноразовых стаканчиков
можно смастерить забавного снеговика, а
из пластиковых ложек – игрушечный вело�
сипед?

«Неужели такое возможно?» – скорее
всего спросите вы.

Ребята, чьи замечательные поделки
можно было увидеть на выставке в Центре
детского творчества доказали, что нет пре�
делов человеческой фантазии и мастер�
ству! Выставка располагалась в трех залах,
каждый из которых – это особый мир руко�
делия и креатива, где чувствуешь себя по�
домашнему уютно! В первом зале были
представлены восхитительные вышивки,
вязаные изделия, макет храма, сделанный
из обычной бумаги, и много других ориги�
нальных поделок. Больше всего меня пора�
зил второй зал, войдя в который, я не знала,
что посмотреть сначала: все было настоль�
ко ярко, необычно. Особенно мне понрави�
лись топиарии – декоративные деревца,
которые сделаны из подручных матери�
алов: пенопласта, веток дерева, кусочков
ткани, зерен кофе, шишек и т. п. Придя до�

мой, я решила побольше разузнать об этих
деревцах.

Оказывается, топиарии имеют весьма
богатую историю. В Древнем Риме в садах
знатных людей садовники создавали при�
чудливые фигуры из крон деревьев и кус�
тарников с помощью фигурной стрижки.
Такие сады назывались топиариями от
слова «topiary» – «фигурная подрезка».
Прошло очень много времени, и вот в эпоху
Возрождения, когда люди заново пере�
сматривали ценности и достижения антич�
ного времени, снова возрос интерес к дан�
ному искусству. Вновь во многих садах мож�
но было увидеть постриженные причудли�
вым образом деревья…

Сейчас топиарии – это милые декора�
тивные деревца, которые могут стать от�
личным дополнением интерьера. Занятно,

не правда ли? Я решила, что при первой
возможности обязательно смастерю такое
деревце своими руками.

Одного посещения выставки мне пока�
залось недостаточно, так как я не смогла
рассмотреть все экспонаты внимательно:
увидела топиарии, мысли были заняты
только ими, и поэтому многих поделок я по�
просту не заметила.

Когда пришла на выставку во второй раз,
открыла для себя много нового: веер из
вилок, игрушечные мишки, вышивка бисе�
ром на пасхальную тематику… Рассматри�
вала эти экспонаты, поражалась, с какой
аккуратностью они сделаны и сколь юный
возраст их авторов. Когда же я останови�
лась у картины с зимним пейзажем реки с
названием «В царстве зимы» и обратила
внимание на возраст художника, то моему

удивлению не было предела: ее нарисовал
ученик пятого класса Андрей Клюев!!! Нет,
такого не может быть! На картине так за�
мечательно прорисованы мельчайшие де�
тали, что, глядя на нее, словно оказыва�
ешься там, у заснеженных берегов речки.
Можно подробно описывать с восхищением
и другие представленные на выставке ра�
боты. Но лучше все это увидеть своими гла�
зами.

Покидая Центр детского творчества, я
подумала: как же здорово, что у нас в го�
роде регулярно проходит выставка детских
работ! Сколько людей ушли с выставки,
вдохновленные представленными на ней
экспонатами, с твердым намерением сде�
лать нечто похожее и, главное, в хорошем
настроении! А еще меня порадовало то, что
в нашем районе так много по�настоящему
талантливых ребят, которые не жалеют ни
времени, ни сил на создание поистине уни�
кальных работ! И если вы захотите в этом
убедиться, а заодно и окунуться в мир твор�
чества и креатива, то не пропустите следу�
ющую выставку!

К. ЕРОХИНА,
ученица 10 класса СОШ № 2.

Мир, созданный
своими руками

5 ИЮНЯ – ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

ДЕТИ ПОСАДИЛИ «ЛЕС ПОБЕДЫ»

КО ДНЮ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

«Народная» свалка с длинной историей
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В середине мая в детском саду
№ 12 состоялся итоговый семи�
нар, посвященный празднованию
70�летия Победы в Великой Оте�
чественной войне. Руководители и
старшие воспитатели дошкольных
учреждений района рассказали о
самых интересных мероприятиях,
которые были проведены в честь
празднования этой знаменатель�
ной даты.

Практически в каждом детском
саду проведены утренники и пра�
здничные концерты, на которые
были приглашены ветераны, тру�
женики тыла, дети войны. Они по�
делились с ребятами своими вос�
поминаниями о страшных военных
годах и той радости, которую ис�
пытывал каждый доживший до
Великой Победы.

Дети вместе с воспитателями приготовили своими ру�
ками подарки гостям и подарили их ветеранам. Память
героев малыши почтили минутой молчания и возложе�
нием цветов к подножию памятников и мемориалов, на�
ходящихся в их микрорайонах и сельских поселениях.

9 мая педагоги организовали выход родителей с
детьми на митинги и на построение колонны «Бессмерт�
ного полка». Во время бесед с детьми взрослые рассказа�
ли детям о героизме нашего народа, его роли в победе
над фашизмом, о героях�земляках, об улицах нашего го�
рода, носящих имена героев. Посетили ребята и район�
ный краеведческий музей.

Во многих детских садах совместно с родителями
оформлены Книги памяти, где размещены уникальные
материалы с рассказами бабушек и дедушек – участников
войны, тружеников тыла. Во всех детских садах проведены
конкурсы рисунков, поделок, стихов, патриотической пес�
ни. Лучшие номера были представлены на районных пра�
здничных мероприятиях.

Все эти мероприятия помогли сформировать у детей
правильное представление о военных событиях и роли
российского народа в Великой Победе.

Н. ГУСЬКОВА,
методист по дошкольному образованию.

НА СНИМКАХ: участники семинара; воспитанники ДОУ
№ 37 возлагают цветы к памятнику; подарки ветеранам.

Митинг
в д. Кашино

Второй год в нашем районе про�
ходит конкурс�викторина «Знай и
люби свою малую Родину – Кир�
жач». Участники конкурса – учащи�
еся и учителя начальных классов.
Конкурс проводится в  заочной
форме в два этапа. Тематика воп�
росов отражена в его названии:
это история основания и символи�
ка Киржача, природа и достопри�
мечательности и, конечно, люди,
прославившие наш город. Поэто�
му первый этап в этом учебном го�
ду был посвящен человеку, чьими
книгами и сборниками о Киржаче
гордятся киржачане. Это Сергей
Алексеевич Кротов. Юным краеве�
дам пришлось не только читать
его книги, но и сосчитать их коли�
чество. В ходе выполнения за�
даний дети знакомятся со стихами
о нашем городе, им необходимо
назвать имена киржачских поэтов.

Рассказывали ребята и о своей
улице, о зданиях, о людях, которые
проживают рядом. Это задание
они выполняли вместе с родителя�
ми и подошли к нему с большой
ответственностью.

Вот несколько строчек из отве�
тов: Таня Реутова (2 класс, Пер�
шинская СОШ): «Я люблю свою
улицу Строителей за то, что она
тихая, зелёная, родная. Моя ули�
ца – моя маленькая Родина. На
улице проживает Николай Филип�

пович – ветеран Великой Отечест�
венной войны. Я встречаю его каж�
дый день и радуюсь этой встре�
че»; Артём Обухов (3 «А» класс, Гор�
кинская СОШ): «Моя улица назы�
вается Новая. Мне нравится моя
улица, у нас тихо и спокойно. Здесь
живёт сосед дядя Витя. Я люблю
дядю Витю за его доброе отноше�
ние и трудолюбие». А вот у Ксе�
нии Шиловой (2 «А» класс, СОШ № 2)
нет улицы, а только номера домов,
т. к. проживает она в военном го�
родке, и её рассказ был о досто�
примечательностях городка. Вла�
дислав Стукачёв (2 «Б» класс, СОШ
№ 6) живёт в квартале Южном, где
расположено 9 домов, детский
сад, магазин, ресторан. Много хо�
роших и интересных людей здесь
живут, и один из них – ветеран Ве�
ликой Отечественной войны, по�
чётный строитель – И. И. Колпаш�
ников.

Второй этап конкурса�викто�
рины посвящен 70�летию Победы
нашего народа в Великой Отече�
ственной войне. Ребята расска�
зывали о киржачанах – Героях Со�
ветского Союза, о вкладе жителей
нашего района в дело Победы. В
одном из заданий предлагалось
рассказать о памятнике или обе�
лиске, посвященном киржачанам –
участникам Великой Отечествен�
ной войны, расположенном в том
месте, где проживают участники

конкурса, и обязательно посетить
это место.

И вот что рассказали наши дети.
Данила Мирошников (3 «Б» класс,
Горкинская СОШ) живёт в деревне
Ельцы. На памятнике воинам, по�
гибшим в годы войны, одним из
первых начертано имя его прадеда
– И. Д. Ромашова. Более 70 лет его
считали пропавшим без вести, но
семья всё это время искала его. И
только в декабре 2014 года стало
известно место захоронения сол�
дата.

Ученики 3 класса Данутинской
СОШ проживают в разных дерев�
нях. Вместе с руководителем они
посетили памятники в деревнях
Кипрево, Ефремово, Смольнево,
Жердеево, Желдыбино, расска�
зали о памятниках и сделали фото�
графии.

Диана Юлдашева (2 «Б» класс,
СОШ № 2): «… Мы с вами можем
каждый день наблюдать этот вели�
чественный памятник – «Скорбя�
щая мать». И я обязательно туда
снова вернусь».

Яна Янгильдина (2 «А» класс,
СОШ № 2): «Мы с папой посетили
памятник, расположенный непода�
лёку от нашего дома на улице Юма�
това, и я возложила к нему цветы».
Такие слова стоят многого…

 М. КОНДРАШИНА,
 методист МБОУ ДОД ЦДТ.

Пять лет мы водили наших детей
в любимый детский сад № 25. Да
нет, не водили, а едва поспевали
за ребятишками – так они торопи�
лись в свой обожаемый садик!
Уютный, теплый, родной, он был
вторым домом для наших детей.
Каждый вечер они рассказывали
о приключениях и открытиях, о по�
бедах и поражениях, о тайнах и за�
гадках своей волшебной страны –
страны Детства. А открывали им
книгу знаний и заботились о них
прекрасные педагоги и сотрудники
детского сада. Опытный, с много�
летним стажем воспитатель Л. Ю.
Бузенкова с любовью и добротой
относилась к нашим детям, нашла
подход к каждому ребенку. Лариса
Юрьевна пользуется большим

авторитетом у родителей, т. к. вы�
строила теплые, доверительные
отношения с ними. Младший вос�
питатель Наталья Владимировна
Лахина всегда старалась, чтобы
нашим детям было комфортно и
уютно в группе. Каждый день мы
узнавали о талантах наших детей,
об их успехах и победах. Мы горди�
лись ими, участвующими в конкур�
се «Звездный фейерверк». Мы слу�
шали многочисленные компли�
менты от всех родственников и
знакомых после выступления детей
по кабельному телевидению. Наши
семьи сплотились, принимая учас�
тие в конкурсах «Золотые руки не
знают скуки», «Лучшая елочная иг�
рушка», в конкурсах рисунков и
многих других. Умилялись до слез,

увидев свой портрет на выставке
рисунков «Наши мамы». Да всего и
не перечислишь!

Но вот пришла пора прощаться,
Нам жалко расставаться!
Мы хотим сказать огромное спа�

сибо заведующей Нине Анатоль�
евне Мосиной, вот уже 20 лет руко�
водящей нашим садиком. Добрая,
отзывчивая, она старалась сделать
все для наших детей, чтобы они
чувствовали тепло и уют родного
детского сада.

Дорогие наши женщины – пе�
дагоги и сотрудники детского са�
да! Невозможно в нескольких сло�
вах выразить нашу благодарность
за ваш труд, за вашу доброту и
профессионализм. Спасибо вам за
то, что вы любили наших детей!

Родительский комитет
группы № 6.

В д. Кашино состоялся митинг, посвященный
70�летию Великой Победы советского народа в Ве�
ликой Отечественной войне.

К двум часам дня в центре деревни, к недавно
отремонтированному памятнику погибшим вои�
нам, стали собираться жители д. Кашино и посёлка
Кашино.

Здесь их уже встречали: звучали песни военных
лет, всем раздавали георгиевские ленточки. Раздался
звон колоколов, и митинг начался. Перед его участ�
никами выступили глава сельского поселения Филип�
повское Сергей Васильевич Пискарёв, староста по�
сёлка Кашино Петр Васильевич Бевский. Работни�
ки Песьяновского ДК вместе с детским коллективом
подготовили для жителей литературно�музыкальную
композицию и праздничный концерт. Во время митин�
га к памятнику были возложены венки и цветы.

В заключение митинга под звуки песни «День По�
беды» в небо взметнулись разноцветные шары, от�
пущенные детьми, после чего протоиерей отец Ген�
надий из Свято�Никольского Храма с. Филипповское
провёл обряд освящения памятника.

Погода испортилась, но настроение у всех было
праздничное. Началась концертная программа. Ког�
да звучали знакомые песни, многие жители с удо�
вольствием подпевали и не хотели расходиться.

Все дальше и дальше уносит нас время от памятных
событий мая 1945 года, но так же остро чувствуется
величие свершившегося.

Наш святой долг – сберечь и передать потомкам
память о великих и страшных годах войны, о людях,
что принесли Отчизне славу, победив фашизм.

В. ТЕТЁКИНА,
директор Песьяновского СДК.

НА СНИМКАХ: на митинге в д. Кашино.

ВОСПИТЫВАЯ ЮНЫХ ПАТРИОТОВ

ЗНАЙ И ЛЮБИ СВОЮ МАЛУЮ РОДИНУ

Пришла пора прощаться
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Рассказ о труженице тыла, ветеране
сельскохозяйственного труда
Надежде Сергеевне Карповой.

Деревня Ефремово. На широкой улице стоит неказистый
дом, на фоне добротных построек тех людей, которым не
пришлось пережить тяжелые военные годы. В доме нет при#
родного газа, хотя газопровод проходит в нескольких де#
сятках метров от избы. Хозяйка пользуется баллонным газом.
Большая металлическая буржуйка пышет жаром, а огромная
русская печь, занимающая значительную часть помещения,
сама «греется» от буржуйки. Понятно, нет в доме мужчины, а
Надежда Сергеевна Карпова, до замужества Гаврилова, с
молодости и почти до развала совхоза «Киржачский», тру#
дилась в хозяйстве, не считаясь со временем.

УКРОТИТЕЛЬНИЦА БЫКОВ
В большой семье Гавриловых, живших в деревне Бабури#

но, родилась очередная дочка, Надя, будущая укроти#
тельница колхозных быков. Особенно ублажать девочку ма#
тери было некогда, работала та в колхозе, и с Надей, в ос#
новном, занимались старшие сестренки. А когда «перевалил»
рост за метр с небольшим, Надя стала постоянно увязываться
за матерью, помогать ей в уходе за лошадьми. Корма, ко#
торые задавали животным, носили в бочках, тазиках, кор#
зинах. Нравились девочке животные, отзывчивые на заботу
и ласку.

Надя училась в начальной школе, когда в Бабурино пришла
большая беда. Страшный пожар уничтожил большую часть
деревни. Тяжело приходилось и взрослым, и детям. Все, что
могли заработать родители, уходило на строительство жилья.

О войне узнали не в первые дни (не было в деревне ни
электричества, ни радио), а когда мужскому населению стали
поступать повестки о призыве на защиту Родины. Помнит
Надежда Сергеевна Карпова, как осенним вечером сидели
девчонки на крылечке у Котковых, а в небе сверкали лучи
прожекторов в стороне Москвы. Жутко было в деревне. В
школу после окончания четвертого класса Надя Гаврилова не
пошла. Да и в чем: ни обуть, ни надеть было нечего. Кое#что
мастерили мать с отцом, чтобы прикрыться от солнышка да
холода.

Всех хороших лошадей из колхоза взяли на фронт. Оста#
лись старые, изъезженные, малосильные лошади, и в колхозе
обратили внимание на быков. Но не все могли обращаться с
этими своенравными, а порой и опасными животными. Наде
же почему#то рогатые тяжелоатлеты были послушны. Верно,
потому, что, иногда недоедая сама, давала быкам кусочек
лепешки, что пекла мать, или другого корма, гладила их мо#
гучие шеи и говорила ласковые слова, которые те словно бы
и понимали.

# Однажды приехала в колхоз комиссия, – вспоминала
Надежда Сергеевна, а Нюша (так звали тогда Анну Белову)
выпустила быка по кличке Герой. Завидев чужих, незнакомых
людей, бык взревел и, грозно мотнув головою, бросился за
чужаками. И быть бы беде, да, на счастье приезжих, навстре#
чу животному выскочила Надя. Перед девочкой бык остано#
вился, дал той подойти к себе, погладить и позволил увести
себя в загон.

Часто приходилось работать в колхозе не только днем, но
и ночью. Людей не хватало, а объем работы, в основном,
женская половина выполняла тот же, что и до войны.

# Обмолачивали зерновые ночью, – рассказывала На#
дежда Сергеевна, – с фонарем «летучая мышь». А какой от
него свет? Чуть не на ощупь снопы подавали, направляли их
в молотилку, и с зерном, и с соломой управлялись. На луга и
поля также в темное время суток ездили. Знали каждую ямку,

каждый бугорок, что где. Время такое было. Оно
приучило меня потом работать в любых условиях,
куда и во сколько часов ни пошлют.

ГОРОДСКАЯ
После войны Надежда Гаврилова все#таки вы#

нуждена была проститься с деревней. Девушкой она
стала, следовательно, и одежду, и обувь помоднее
хотелось иметь. А на что в деревне можно было ку#
пить? Ведь денег за работу не платили, только по
итогам года, коль был получен хороший урожай, да#
вали на трудодни зерно, картошку, иногда и другие
продукты. Но, тем не менее, кормились, в основном,
люди своими продуктами, полученными в личном
хозяйстве. Чтобы справить одежонку или еще что#то
необходимое приобрести, приходилось от семьи от#
рывать мясо, молоко, яйца и продавать на городском
рынке.

Надежда окончила ФЗО на шелкокомбинате и стала ра#
ботать ткачихой. Конечно, с работой на селе не сравнишь,
где сам себе хозяин и можно позволить иногда подышать
свежим деревенским воздухом, полюбоваться зеленью
травы и деревьев, послушать пение птиц, смахнуть с лица
пот и глубоко вздохнуть.

На фабрике, а работала Надежда Гаврилова в новоткацком
цехе и обслуживала три ткацких станка, было физически
трудиться намного легче, чем в деревне, но требовались по#
стоянное внимание, напряжение, да и шум ткацких станков
угнетал. Но старалась Надежда, нормы выработки перевы#
полняла, часто приходилось после своей смены замещать
других, особенно в ночное время. Глаза от напряжения сли#
пались, а станки без присмотра не оставишь. Брака могут
настучать немало, а за это по головке не гладят и прогрес#
сивку не начисляют. Так не только на одежду – на питание не
заработаешь. Надоели эти ночные замещения Надежде, и в
1955 году перешла она работать в прессовый цех завода
«Красный Октябрь».

В начале 1957 года Надежда вышла замуж за Виктора
Карпова. Жить стали на частной квартире. Но недолго оста#
вались молодые горожанами. Решили: «чего по частным
квартирам мотаться, дом в деревне есть, а работа в колхозе
найдется».

НА СМЕНУ МАТЕРИ
В родной деревне Бабурино пришлось Надежде Карповой

поработать совсем немного. Ферма здешняя пришла в упа#
док, и ей пришлось стать телятницей в Ефремове. В летнюю
пору ездила на работу верхом на лошади, а зимой – на санях.
Как#то встретили Надежду бывшая бригадиром Вера Нико#
лаевна Реунова и главный агроном Александр Александрович
Романов и между собою заговорили о том, что, мол, седло
нужно Карповой. «Чего там, – услышав разговор специа#
листов, сказала, – какое мне седло, так я привыкла». В зим#
нюю пору иногда спасала Надежда местных пьяниц от мо#
роза, подвозя тех до деревни. «И чего связываешься с пья#
ницами, – упрекали напарницы по работе Надежду, – пусть
знают, как напиваться».

Чуть ли не десять лет проездила на работу в соседнюю
деревню Надежда Сергеевна – и в ночь, и в стужу, и в ливни.
Только в 1967 году Карповы перебрались на жительство в
Ефремово. И еще более десяти лет отработала Надежда
Сергеевна телятницей, обеспечивала хорошие среднесу#
точные привесы молодняка.

Не только на телятнике, но и дома приходилось заниматься
животноводством. В хозяйстве содержали корову и телку,
ежегодно телятницам продавал совхоз телят по невысокой
цене, и Надежда Сергеевна доращивала животных до нуж#
ного веса. С кормами не бедствовали – муж Надежды Сер#
геевны, Виктор Иванович, работавший трактористом, приво#
зил траву, в совхозе механизаторам выделяли зерно. Но му#
жа, получившего инвалидность в 1980 году, не стало. Трудно
пришлось Надежде Сергеевне содержать одной дом и ра#
ботать без выходных, отпусков на телятнике, и она вскоре
перешла на ферму скотницей. Работать приходилось по но#
чам. Нужно было наводить на ферме порядок, следить за
отелами коров, принимать молодняк.

В последние годы, когда уже началась перестройка, ра#
ботала Надежда Сергеевна Карпова на весовой. Никогда не
отказывала на просьбы бригадира, управляющего отделе#
нием помочь в разгрузке кормов и различных материалов.
Даже, если требовалось, в ночь поработать соглашалась.

ТРУД, ОТМЕЧЕННЫЙ НАГРАДАМИ
В начале осени Надежде Сергеевне Карповой исполнится

восемьдесят пять лет. Возраст солидный, но выглядит она
не по годам молодо. И как заметил, унывать она не соби#
рается. Частенько ее навещает подруга Антонина Николаевна
Волкова, бывает, заходит бригадир Виктор Александрович
Баранов. Редко, но все#таки видится с сестрами. Старшей,
Анне Сергеевне Климовой, которая живет в микрорайоне
шелкокомбината, девяносто четыре года, Татьяне Сергеевне
Тычковой, проживающей в деревне Желдыбино, – девяносто.
А кажется, все будто недавно молодыми были.

Идет время. Отмечены жизненные вехи в фотографиях и
наградах. Фотографий у Надежды Сергеевны Карповой це#
лая кипа, немало и наград разных. Среди них самая первая
– медаль «За доблестный труд в Великой Отечественной
войне», полученная, когда еще девчонкой была. А потом были
медаль «За трудовую доблесть», знак «Ударник XI пятилетки»,
большое количество почетных грамот, знак «За многолетний
и добросовестный труд», юбилейные медали: 20, 30, 40, 50,
60, 65 лет Победы в Великой Отечественной войне. Наверное,
скоро к ним добавится еще одна юбилейная награда, по#
священная 70#летию Победы в Великой Отечественной вой#
не.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКЕ: Н. С. Карпова.

                                                                           Фото автора.

Так называлась книжная выставка в центральной библиотеке,
посвящённая Дню театра. Эти же строки можно в полной мере
отнести и к творчеству Галины Михайловны Наумкиной и её
коллектива.

На протяжении нескольких лет уже стало традицией прово#
дить мартовское заседание клуба «Литературная гостиная» при
ЦБ совместно с народным театром. Так было и в этот раз.

Вначале Галина Михайловна познакомила присутствовавших
с юными артистами, которые порадовали замечательным
чтением стихов и прозы. Растрогал до слёз «Рассказ о маме»,

прочитанный Соней Бондарь. В исполнении самой маленькой
участницы встречи Полины Мартьяновой прозвучало стихо#
творение Л. Лосевой «Учителям», которое не оставило никого
равнодушным.

С интересом были прослушаны отрывки из известных про#
изведений М. Лермонтова и Г. Троепольского в исполнении Яро#
слава Рыбакова и Максима Кротова. Заслуженные апло#
дисменты прозвучали после исполнения сценки «Юмор
школьного возраста», которую исполнил молодой состав труп#
пы.

Участники встречи увидели и опытных артистов народного
театра: Е. И. Захарову, И. Назарову, Н. Родионова и О. Букову.
Они представили инсценировку рассказа А. П. Чехова «Хо#
ристка».

Особой любовью и уважением среди членов «Литературной
гостиной» вот уже многие годы пользуется Е. И. Захарова,
которая с присущими ей
юмором и выразитель#
ностью прочитала рассказ
А. П. Чехова «Канитель».

Хочется от души поже#
лать творческих успехов и
поблагодарить коллектив
народного театра за до#
ставленное удовольствие и
долгую дружбу с нами. Мы
надеемся на дальнейшее
сотрудничество и ждём их
в гости снова и снова.

   Н. МИХАЙЛОВА,
   заведующая отделом

обслуживания ЦБ,
   Е. СИВАЛОВА,

   ведущий
библиотекарь ЦБ.

НА СНИМКАХ: коллек
тив народного театра;
выступают И. Назарова и
О. Букова; стихи читает
П. Мартьянова.

МЕРОПРИЯТИЯ

О ЛИТГОСТИНОЙ
В читальном зале центральной

библиотеки состоялось очередное
заседание клуба «Литературная
гостиная». Его тема была очень ин#
тересная – «Киноактеры – участни#
ки Великой Отечественной войны».
Ведущие клуба Н. А. Михайлова и
Е. А. Сивалова рассказывали о ки#
ноактерах, жизнь и судьба которых
пришлись на военные годы. Таких
киноактеров очень много, и расска#
зать обо всех в рамках одной встре#
чи нет возможности.

Члены клуба слушали рассказ о
таких замечательных киноактерах,
как Ю. В. Никулин, З. Е. Гердт,
И. М. Смоктуновский, А. Д. Папа#
нов, Г. А. Юматов, Э. Быстрицкая,
В. Гуляев, В. А. Этуш, М. И. Пугов#
кин, Н. Трофимов, А. Смирнов,
Е. Матвеев. На экране монитора
были показаны их фотографии.

Затем слово взяла режиссер
народного театра Г. М. Наумкина.
В исполнении актеров народного
театра прозвучали рассказы, сти#
хотворения и песни как на военную
тематику, так и на другие темы.

Перед зрителями выступил кир#
жачский поэт А. Р. Матвеев. Он про#
читал несколько стихотворений о
войне и о победе. И уже за чаепи#
тием А. Р. Матвеев прочитал еще
одно стихотворение, написанное к
юбилею литгостиной, для книги от#
зывов.

       Р. АЛЕКСАНДРОВ,
внештатный корр.

ПРИБЛИЖАВШИЕ ДЕНЬ ПОБЕДЫ

ЗОВ ДЕРЕВНИ

 «ТЕАТР – ГЛАВНОЕ
В МОЕЙ ЖИЗНИ»
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Питомник растений и Садовый центр
"Знаменское" предлагат широкий

ассортимент декоративных хвойных и
лиственных растений, плодовых
деревьев и кустарников, а также

сопутствующих товаров для ухода
за растениями по доступным ценам.

Действует система скидок.
Адрес: Киржачский р+он,  д. Знаменское.

Т.: 8+929+029+28+80, 8+925+545+80+75.
www.plantmarket.ru
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СТРОЙ ПЛЮС
РЕМОНТ, СТРОИТЕЛЬСТВО, ОТДЕЛКА

любой сложности
ДОМА (оцилиндрованные,

профилированные, кирпичные),
БАНИ под «ключ».

Качество. Дешево.

Телефоны:
8+905+648+48+80, 8+916+113+44+15.

г. Киржач, ул. Привокзальная, д. 15+б,
ДТ “Версаль”.
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Реклама.

На основании пункта 1 статьи 392 Налогового кодекса налоговая база в отношении зе�
мельных участков, находящихся в общей долевой собственности, определяется для каждого
из налогоплательщиков, являющихся собственниками данного земельного участка, про�
порционально его доле в общей долевой собственности.

Расчет доли производится на основании пункта 1 статьи 37 «Жилищного кодекса Рос�
сийской Федерации» от 29.12.2004 г. № 188�ФЗ (с изменениями), согласно которому доля
в праве общей собственности на общее имущество в многоквартирном доме собственника
помещения в этом доме пропорциональна размеру общей площади указанного помещения.

Налоговые ставки устанавливаются нормативными правовыми актами представи�
тельных органов муниципальных образований (п. 1 ст. 394 Налогового кодекса).

Таким образом, расчет налога за землю под многоквартирным домом будет выглядеть
следующим образом: кадастровая стоимость умножается на долю в праве и на ставку на�
лога в процентах с учетом периода владения в течение года.

Например: в налоговом уведомлении, направленном И. С. Иванову, приведен расчет
налога на землю под многоквартирным домом, в котором находится квартира, принад�
лежащая гражданину.

Раздел 2. Расчет (перерасчет) земельного налога (см. таблицу).
Основными элементами расчета налога являются:
� налоговая база (кадастровая стоимость земельного участка) – 990068 руб.;
� доля в праве 101/1000 или 0,101;
� налоговая ставка, которая применена в соответствии с решениями представительных

органов местного самоуправления (в зависимости от разрешенного использования) –
0,3%;

� количество месяцев владения земельным участком – 7.

Рассчитываем земельный налог как произведение налоговой базы, которой соответ�
ствует кадастровая стоимость, доли в праве, налоговой ставки:

990068 х 0,101 х 0,3% = 299,99 руб.
Затем рассчитываем сумму налога, исходя из месяцев владения земельным участком:
299,99/12 (месяцев) х 7= 174,99 руб.
Обращаем внимание, в соответствии с п. 2 ст. 52 Налогового кодекса Российской Феде�

рации налог, подлежащий уплате физическими лицами в отношении объектов недвижи�
мого имущества и (или) транспортных средств, исчисляется налоговыми органами не бо�
лее чем за три налоговых периода, предшествующих календарному году направления
налогового уведомления.

 Управление ФНС по Владимирской области.

УПРАВЛЕНИЕ  ФЕДЕРАЛЬНОЙ
НАЛОГОВОЙ  СЛУЖБЫ

ПО  ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ
ИНФОРМИРУЕТ

ПАТЕНТ – КОМФОРТНОЕ ВЕДЕНИЕ
БИЗНЕСА

С 01.01.2013 г. на территории Владимирской области на
основании Закона от 12.11.2012 г. № 140–ОЗ введена па�
тентная система налогообложения для индивидуальных
предпринимателей.

Патентная система относится к специальным налоговым
режимам, цель которых – создание более простых и ком�
фортных условий налогообложения для индивидуальных
предпринимателей.

Законом определены виды предпринимательской дея�
тельности, на которые распространяется патентное налого�
обложение, их всего – 47.

По каждому виду деятельности определен размер потен�
циально возможного годового дохода с разбивкой по «вели�
чине бизнеса», то есть в зависимости от количества наемных
работников, количества транспортных средств, сдаваемой
в аренду площади и т. д.

Ставка налога установлена в размере 6 процентов.
Приведем для примера порядок расчета патента на

6 месяцев 2015 года:
� по виду деятельности «Пошив швейных изделий» без

наемных работников, где размер потенциально возможного
годового дохода установлен 100000 рублей:

(100000/ 12 х 6 мес.) х 6% = 3000 рублей.
Таким образом, стоимость патента по данному виду де�

ятельности за полгода составит 3000 рублей;
� по виду деятельности «Аренда жилого фонда» при

сдаче в аренду жилого помещения площадью от 100 до 150
кв. м размер потенциально возможного дохода установлен
300000 рублей:

(300000/12 х 6мес.) х 6%= 9000 рублей.
Таким образом, стоимость патента по данному виду де�

ятельности за полгода составит 9000 рублей.
Обращаем ваше внимание, что при невысокой

стоимости патента имеются и другие несомненные
преимущества патентной системы налогообложения:

Патентная система может применяться индивидуаль�
ными предпринимателями наряду с иными режимами нало�
гообложения.

Оплата за патент не зависит от фактически полученного
дохода. Предприниматель платит в бюджет определенную
и неизменную сумму налога за патент.

Переход на патентную систему налогообложения или воз�
врат к иным режимам налогообложения индивидуаль�
ным предпринимателем добровольный и осуществляется
на необходимый срок. Патент может выдаваться на срок от
1 до 12 месяцев в пределах календарного года.

Стоимость патента рассчитывается налоговым органом.
У налогоплательщиков, выбравших патентную систему на�
логообложения, отсутствует обязанность представления на�
логовых деклараций.

При оформлении упрощенного налогообложения инди�
видуальный предприниматель может оформить несколько
патентов на разные виды деятельности.

Размер оплаты предусмотрен в зависимости от срока
действия патента. По патентам, выданным на срок действия
более 6 месяцев, сумму можно оплачивать частями. В случае
оформления патента сроком действия до 6 месяцев, уплата
производится единовременно до окончания срока действия
патента.

Предприниматели, оформившие патент, освобождаются
от ведения бухгалтерского учета, использования контроль�
но�кассовой техники, но налоговый учет в книге доходов и
расходов осуществляется в обязательном порядке.

Налогоплательщики, выбравшие патентную систему на�
логообложения, освобождаются от обязанности по уплате
других налогов: налога на доходы физических лиц, в части
доходов, облагаемых по патентной системе, налога на иму�
щество физических лиц, налога на добавленную стоимость
(за исключением отдельных операций).

Патент оформляется в любом налоговом органе региона
по месту осуществления предпринимательской деятель�
ности, то есть независимо от места прописки/регистрации
индивидуального предпринимателя.

Преимущество патентной системы налогообложения на
сегодняшний день уже оценили более 500 предпринима�
телей региона.

Законодателями Владимирской области 5 марта 2015
года принят Закон № 12�ОЗ «Об установлении налоговой
ставки в размере 0 процентов для налогоплательщиков –
индивидуальных предпринимателей, впервые зарегистри�
рованных и осуществляющих предпринимательскую дея�
тельность в производственной, социальной и (или) научной
сферах».

Уважаемые налогоплательщики, упростите свои вза�
имоотношения с налоговыми органами – оформите патент
по вашему виду деятельности.

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастр. инженером Панковой Светланой Николаевной (квалиф.
аттестат кадастрового инженера № 33�10�05 от 29 октября 2010 года),
являющимся сотрудником ООО «Терра», почтовый адрес: 601021,
Владимирская обл., г. Киржач, мкр�н Красный Октябрь, кв. Южный, дом
№ 1, кв. 33, тел. 8 (49237) 2�03�58, 89190230479, эл. почта: seva�
alina@yandexl.ru, выполняются кадастровые работы по уточнению
местоположения границы и площади земельного участка с
кадастровым № 33:02:020727:385, расположенного по адресу:
Владимирская обл., Киржачский р�н, МО Кипревское (сельское
поселение), СНТ «Полутино», ул. «Е», уч. 30.

Заказчиком кадастровых работ является Пакаев Сергей
Николаевич (адрес для связи: не предоставлен, контактный тел. не
предоставлен).

Собрание заинтересованных лиц (или их представителей) по поводу
согласования местоположения границы состоится 06.07.2015 года, в
10.00 часов, по адресу: Владимирская обл., город Киржач, ул. Не�
красовская, дом № 28. С проектом межевого плана земельного участка
можно ознакомиться по адресу: Владимирская обл., г. Киржач, ул. Не�
красовская, дом № 28.

Возражения, требования о проведении согласования границ с
установлением таких границ на местности принимаются по указанному
выше адресу в течение 20 дней со дня опубликования данного
извещения.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых
требуется согласовать местоположение границы:

Владимирская обл., Киржачский район, МО Кипревское (сельское
поселение), СНТ «Полутино», ул. «Ж», уч. 31, КН 33:02:020727:442.

При проведении согласования местоположения границ земельного
участка при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий
личность, доверенность (если согласовывает представитель
правообладателя земельного участка), а также документы о правах на
земельный участок.

Наш адрес: Киржачский район, пос. Першино,
ул. Школьная, 7+а. Тел. 8 (49237) 7+64+50.

E+mail: : personal@npo+nauka.ru.

     ПЕРШИНСКИЙ ФИЛИАЛ
ОАО НПО «НАУКА»

лидер в производстве комплектующих изделий
для авиационно+космической отрасли

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
Специалистов:
✔✔✔✔✔  ИНЖЕНЕРЫ+ТЕХНОЛОГИ по направлениям:

радиоэлектроника, РТИ, пайка, сварка, механооб+
работка.

✔✔✔✔✔ РЕНТГЕНОЛОГ.
✔✔✔✔✔ ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР участка промышленной

чистоты.
✔ ✔ ✔ ✔ ✔ НАЧАЛЬНИК ОТДЕЛА нормирования.
Рабочих:
✔ ✔ ✔ ✔ ✔ ФРЕЗЕРОВЩИКИ 4 разряда (возможно обуче+

ние).
✔ ✔ ✔ ✔ ✔ СЛЕСАРИ механосборочных работ 4+5 разря+

дов (возможно обучение)
✔ ✔ ✔ ✔ ✔ КОНТРОЛЕР ОТК.

МЫ ГАРАНТИРУЕМ:
стабильную и достойную зарплату, оформление

в соответствии с ТК РФ.
Осуществляется доставка корпоративным

транспортом.

Сообщаем, что ВОЕННАЯ АКАДЕМИЯ РАКЕТНЫХ
ВОЙСК СТРАТЕГИЧЕСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ ИМЕНИ

ПЕТРА ВЕЛИКОГО (филиал в г. Серпухов
Московской области) ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

ГРАЖДАН на базе среднего (полного) общего
образования.

Адрес: 142210, Московская обл., г. Серпухов,
ул. Бригадная, д. 17.

Сайт: www.svirvmo.ru Тел.: 8 (4967) 78+96+20,
факс 8 (4967) 79+02+27.

За более подробной информацией просим
обращаться в отдел военного комиссариата

Владимирской области по Киржачскому району,
по адресу: г. Киржач, ул. Ленинградская, 34,

отделение призыва, или по тел. 2+07+59.

Земельный налог под многоквартирным домом – проверьте правильность его исчисления
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